Die Damenmannschaften des TC Gambach bedanken sich für großzügiges Sponsoring

Die Damenmannschaft des TC Gambach, die mit 11 Damen gegründet wurde, geht dieses Jahr, erneut mit zwei Mannschaften, in die Medenrunde. Mittlerweile sind weitere Mitspielerinnen dazu gekommen, so dass man entspannt in die neue Runde startet.

Anlässlich einer Mannschaftsfeier im letzten Jahr mit Lasertag und einem gemütlichen Abend in der Gaststätte Badenburg Gießen, überreichte Ina Kaucher, Geschäftsführerin der Firma m&k immobilien und selber Spielerin beim TC Gambach, im Namen ihrer Firma, den beiden Damenmannschaften wiederholt neue Mannschaftstrikots.

Die Mannschaftsführerinnen Dina Rampello und Caro Schock bedankten sich für diese großzügige Spende und alle Spielerinnen freuen sich, auch in diesem Jahr, erneut von m&k immobilien unterstützt zu werden. Mit den neuen Tops können die Damen des TC Gambach auch weiterhin als Einheit auftre-



ten. Die Damen des TC Gambach spielen ambitioniert in diesem Jahr zum vierten Mal zusammen. Obwohl zwei Mannschaften gemeldet sind, wird immer gemeinsam trainiert. Interessierte, auch Neuanfänger, sind jederzeit herzlich auf dem Tennisplatz des TC Gambach willkommen.

Bild: Die Damen des TC Gambach mit der von m&k immobilen gesponserten Tops